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Espaço da Mulher 
Mesquitense faz formatura
Mais de 50 mulheres concluíram cursos de Cabeleireira e mais

A tarde do dia 13 de junho 
foi repleta de comemoração no 
Espaço da Mulher Mesquiten-
se. Isso porque o equipamento 
sediou o evento de encerramen-
to das formações de Cabeleirei-
ra, Design de Sobrancelhas e 
Epilação do primeiro semestre 
de 2025. Com a presença de 
mais de 50 formandas, a cele-
bração reuniu amigos e familia-
res das novas profissionais, além 
de autoridades municipais, que 
efetuaram a entrega dos certifi-
cados de conclusão. 

No início da solenidade, to-
dos os presentes foram convi-
dados a ficar de pé para o canto 
do hino nacional. Para compor 
a mesa, estiveram presentes a 
coordenadora dos Direitos Hu-
manos de Mesquita, Daiane 
Rodrigues; a representante da 
OAB Mulher de Mesquita, Mi-
chele Basílio; as professoras do 
curso de Cabeleireira, Márcia 
Antônia e Margareth Couto; a 
professora do curso de Epilação, 
Célia Lopes, e o vereador Tiago 
Kurtz, que parabenizaram as 
formandas pela conquista. 

“Hoje, não celebramos ape-
nas a conclusão de cursos, mas a 
abertura de novas possibilidades 
para cada uma dessas mulheres. 
Quando uma mulher se qualifi-
ca, ela amplia suas oportunida-
des, fortalece sua autonomia e 
inspira outras ao seu redor. Ver 
esse espaço cheio de histórias de 
superação e coragem é a prova de 
que políticas públicas voltadas 
para o empoderamento femini-
no fazem diferença real na vida 
das pessoas”, afirmou a coordena-

dora Daiane Rodrigues. 
Na sequência, a represen-

tante da OAB Mulher de Mes-
quita, Dra. Michele Basílio, 
reforçou a importância da con-
quista alcançada pelas forman-
das e ressaltou os desafios supe-
rados ao longo do percurso. 

“Quero dizer a vocês que 
não se trata apenas de exercer 
uma profissão. O impacto que 
cada uma promoverá vai mui-
to além da técnica: vocês vão 
transformar vidas. A autoestima 
que serão capazes de resgatar e 
fortalecer nas pessoas será, por 
si só, uma ferramenta de trans-
formação. Por isso, parabenizo 
todas vocês pela coragem, pela 
dedicação e por cada esforço 
feito ao longo dessa caminhada”, 
declarou a advogada. 

Durante a cerimônia, al-

gumas formandas também 
tiveram a oportunidade de 
discursar. Em suas falas, elas 
destacaram a importância da 
capacitação gratuita oferecida 
pela Prefeitura de Mesquita. 

“Estou muito grata por 
conquistar meu certificado de 
Cabeleireira e poder, a partir de 
agora, exercer essa profissão com 
orgulho. Essa conquista repre-
senta muito para mim. Foram 
meses de dedicação, desafios 
superados e aprendizados valio-
sos. Foi uma trajetória marcada 
por muita luta, mas também 
por grandes vitórias”, comenta a 
formanda Luciana Rangel, mo-
radora da Vila Norma. 

Com carga horária de 50h a 
100h, as formandas tiveram aces-
so, ao longo da formação, a aulas 
teóricas e práticas, com conteú-

dos que abordaram desde fun-
damentos técnicos até aspectos 
comportamentais, como aten-
dimento ao cliente e questões 
referentes a medidas de biossegu-
rança. Para encerrar a festividade, 
foi realizado um juramento de 
respeito à nova profissão. 

“Este é um momento muito 
especial, pois representa o es-
forço, a determinação, e a pai-
xão que cada uma dessas alunas 
dedicaram em suas jornadas de 
aprendizado. Tenho certeza de 
que o conhecimento adquirido 
aqui, no Espaço, será uma ferra-
menta poderosa para transfor-
mar seus sonhos em realidade”, 
finaliza a coordenadora muni-
cipal de Políticas Públicas para 
Mulheres e responsável pelo 
Espaço da Mulher Mesquitense, 
Silvania Almeida.
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Festividade foi celebrada na sexta-feira, 13 de junho, e marcou a conclusão dos cursos

Limpeza do canal Maxambomba, em Belford Roxo
A Prefeitura de Belford Roxo, 

através das Secretarias de Meio 
Ambiente e Serviços Públicos, 
realizou, em Areia Branca, um 
mutirão de limpeza entre a Rua 
Margem Direita (conhecida 
como Rua da Feira) e a Avenida 
Retiro da Imprensa, à margem 
do canal Maxambomba. Foi feita 
ainda operação tapa-buracos nos 
bairros São Vicente, Bom Pastor, 
Parque Esperança e Malhapão.

O secretário municipal de 
Serviços Públicos, Cristiano 
Pontes, destacou que o mu-
tirão contou com operação 
tapa-buraco, poda de árvores, 
capina na beira do valão e ao 
longo das ruas, varrição e lim-

peza de meios-fios. 
“Estava tudo muito sujo, 

mas agora conseguimos limpar 
e melhorar o aspecto”, destacou 
o secretário, acrescentando que 
um caminhão vacol foi utilizado 
para desobstruir bueiros.

Projeto prevê a 
cobertura do canal

Um dos projetos do prefei-
to Márcio Canella, em parceria 
com o Governo do Estado, é 
cobrir com peças de concreto o 
canal Maxambomba, possibili-
tando assim a construção de uma 
área para os camelôs comerciali-
zarem suas mercadorias.

Moradora do bairro, a nu-

tricionista Rosana Amaral 
frisou que a intervenção da 
Prefeitura já era aguardada há 
anos. Ela destacou que há mais 
de 15 anos não via as margens 
dos rios serem limpas. 

“Estamos muito felizes, 
pois mesmo sem recursos, a 
Prefeitura está trabalhando. O 
prefeito Marcio Canella rece-
beu os cofres vazios, mas está 
se empenhando em fazer algo 
pela cidade”, finalizou.

Operação tapa–buracos
A Prefeitura fez ainda ope-

ração tapa-buracos nos bairros 
São Vicente, Bom Pastor, Par-
que Esperança e Malhapão, me-

lhorando a situação de ruas que 
estavam em péssimo estado de 
conservação. Durante a semana, 
a Rodoviária de Nova Aurora e 
a Estrada Aníbal da Mota, no 
Parque São José, foram benefi-
ciadas com asfalto.

A dona de casa Maria de 
Fátima, moradora da Rua São 
Januário, em São Vicente, lem-
brou que a via estava muito es-
buracada. 

“Esperamos por esse asfal-
to há anos. Agora as crianças 
podem brincar de bola e de pa-
tins. Vamos cuidar para manter 
a rua limpa, pois é um benefí-
cio grande para todos os mora-
dores”, resumiu.

Batalhão da PM de Nova iguaçu já 
tem data para licitação das obras

A data de licitação para a 
obra de construção do Bata-
lhão da Polícia Militar de Nova 
Iguaçu será anunciada no mês 
de julho. A boa notícia foi com-
partilhada ao deputado estadual 
Carlinhos BNH (PP) em reu-
nião com o secretário de PM, 
coronel Menezes, e o presidente 
da EMOP, André Braga.

A intenção, segundo infor-
maram ao deputado, é inaugu-
rar o batalhão da PM no ano 
que vem. Embora seja conside-
rada a capital da Baixada Flu-
minense, Nova Iguaçu é a única 
cidade da região que não tem 
seu próprio batalhão. O que já 
teve se foi com a emancipação 
de Mesquita, em 1999.

“Por 17 anos, eu servi à Po-
lícia Militar em Nova Iguaçu, 
agora como deputado estadual é 
muito gratificante acompanhar 
cada passo da implantação do 
batalhão da PM, e proporcionar 
essa grande vitória para a popu-
lação”, afirma o deputado Carli-

nhos BNH, autor da Indicação 
Legislativa 360/2023 ao governo 
estadual solicitando a construção 
do batalhão da PM em Nova 
Iguaçu e, na época em que pre-
sidiu a Comissão de Segurança 

da Câmara Municipal, também 
levou ao governador a demanda.

Além de indicação legislati-
va solicitando a implantação da 
unidade, o deputado Carlinhos 
BNH, membro da Comissão de 

Segurança da Assembleia Legis-
lativa (Alerj), foi a Brasília para 
tentar acelerar a liberação de 
um terreno do governo federal. 
No entanto, diante de entraves 
burocráticos, articulou com o 
prefeito de Nova Iguaçu, Dudu 
Reina (PP), a cessão de terreno 
na Estrada de Santa Rita, no 
bairro Botafogo, onde será cons-
truído o batalhão.

“Agradeço ao governador 
Cláudio Castro, ao prefeito 
Dudu Reina, aos servidores da 
Polícia Militar, ao presidente 
da Alerj, Rodrigo Bacellar, e a 
todos os profissionais dedicados 
em dar celeridade ao processo 
de implantação do batalhão 
da PM em Nova Iguaçu. Essa 
construção só está saindo do 
papel por causa da união e com-
prometimento”,  conclui Carli-
nhos BNH, que se reuniu  no 
quartel-geral da Polícia Militar 
com o secretário da PM, coro-
nel Menezes, e o presidente da 
EMOP, André Braga
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Carlinhos BNH com o presidente da EMOP e o secretário da PM

CORREIO DA BAIXADA

Mais lazer para a população 
de Nova Iguaçu

Testes no transporte coletivo 
de Duque de Caxias

Teste para o futuro do estado

Regularização de taxistas

Manutenção feita pelo município

Nova Iguaçu ganhou uma 

nova área de lazer. Na ter-

ça (24), a Transpetro, com 

o apoio da Prefeitura da 

cidade, inaugurou uma 

praça no bairro Genecia-

no. Este é o primeiro de 

quatro equipamentos que 

serão entregues à popula-

ção por meio da parceria 

entre o governo munici-

pal e a subsidiária da Pe-

trobras.

Construída em área de 

pouco mais de 900 m², a 

praça conta com quadra 

de areia para a prática do 

futebol, pista de corrida, 

playground, mesas, cadei-

ras e iluminação. O pre-

feito Dudu Reina esteve 

presente à cerimônia de 

inauguração do novo es-

paço de lazer e celebrou a 

união de esforços em prol 

da população.

A última segunda (23) 

marcou o início de uma 

nova etapa no transporte 

público intermunicipal da 

Baixada Fluminense. Em 

um evento realizado às 8h 

no ponto final de Xerém, 
foi lançado oficialmente o 
teste de operação de um 

ônibus 100% elétrico de úl-

tima geração na linha 417T, 

que liga Duque de Caxias à 

Barra da Tijuca.

O projeto é resultado 

de uma parceria entre o 

Governo do Estado do Rio 

de Janeiro, por meio da 

Secretaria de Estado de 

Transporte e Mobilidade 

Urbana, e a Prefeitura de 

Duque de Caxias. A iniciati-

va visa modernizar o siste-

ma de transporte e reduzir 

os impactos ambientais 

causados pela emissão de 

poluentes.

Com autonomia de até 

270 quilômetros por carga, 

o novo veículo oferece uma 

alternativa sustentável ao 

transporte tradicional mo-

vido a diesel. O modelo é 

silencioso e com zero emis-

são de gases poluentes.

“Caxias está dando um 

passo importante rumo 

à mobilidade sustentável. 

Este ônibus é símbolo de 

inovação e de compromis-

so com o meio ambiente 

e com a qualidade de vida 

da população”, afirmou o 
prefeito Netinho Reis.

O secretário estadual de 

Transporte e Mobilidade, 

Washington Reis, reforçou 

que o teste é parte de um 

plano maior de transição 

energética no transporte 

do estado. “A expectativa 

é de que, com os resulta-

dos positivos desse teste, 

possamos ampliar o uso 

da frota elétrica em outras 

linhas intermunicipais nos 

próximos meses”, disse.

A Prefeitura de Nilópolis 

informa que os taxistas 

ativos do município tem 

até o dia 30 de junho para 

atualizar seus cadastros. 

A não regularização pode 

acarretar na suspensão 

da autonomia.

Para regularizar o ca-

dastro, é necessário que os 

motoristas compareçam 

na Secretaria de Trans-

portes, das 9h às 17h. A 

sede está localizada na 

Rua Wallace Paes Leme, 

nº 1508, Centro. Os taxistas 

podem aproveitar as con-

dições de pagamento do 

Refis 2025 para ficar em 
dia com a Prefeitura. Con-

firam as opções no site ni-

lopolis.rj.gov.br/refis/.

“Nós estamos investindo 

na construção de reforma 

de áreas de lazer em toda 

a cidade, mas é sempre 

importante para o governo 

ter boas parcerias que nos 

ajudem nesta missão. So-

mente aqui no Geneciano, 

mais de 1.200 famílias serão 

beneficiadas com a nova 
praça. A Transpetro ainda 

vai entregar espaços de la-

zer nos bairros Rodilândia, 

Marileia e Monte Castelo”, 

disse Dudu Reina.

O acordo entre a Prefei-

tura e a Transpetro prevê a 

construção das praças na 

cidade por parte da esta-

tal. No entanto, o governo 

municipal ficará responsá-

vel pela manutenção.
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Divulgação/ Duque de Caxias

Parceria entre Prefeitura de Nova Iguaçu e Transpetro

Ônibus 100% elétrico já está em circulação em Caxias
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